

## ABSTRAK

**Novri Veki Arianto, 2021 : Analisis Partisipasi Masyarakat dalam Pengembangan Kampung Wisata Payo di Kelurahan Tanah Garam Kota Solok. Skripsi. Manajemen Perhotelan. Jurusan Pariwisata. Universitas Negeri Padang.**

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh masih kurangnya partisipasi masyarakat dalam pengembangan Kampung Wisata Payo Kota Solok. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana partisipasi masyarakat dalam pengembangan Kampung Wisata Payo yang ditinjau dari partisipasi buah pikir, partisipasi tenaga fisik, partisipasi keterampilan dan kemahiran, dan partisipasi harta benda.

Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif dengan data kualitatif. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan metode wawancara, observasi, dan dokumentasi melibatkan informan menggunakan teknik *purposive sampling* yang berjumlah 15 orang informan yang terdiri dari 2 orang dari Dinas Pariwisata Kota Solok, Ketua RW dan Ketua RT Kampung Payo, 6 orang pengelola Kampung Wisata Payo, 2 orang dari pihak Akademisi Universitas Negeri Padang dan 3 masyarakat sekitar Kampung Wisata Payo. Teknik analisis data yaitu reduksi data, penyajian data, penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini secara keseluruhan menunjukkan bahwa partisipasi masyarakat dalam pengembangan Kampung Wisata Payo belum berjalan dengan baik, bentuk partisipasi masyarakat Payo yaitu: 1) partisipasi buah pikir masyarakat masih kurang aktif dalam mencari ide-ide dan mengidentifikasi potensi yang ada di Kampung Wisata Payo, 2) partisipasi tenaga fisik yang sudah dilakukan masyarakat Payo seperti perawatan bunga krisan, pembangunan toilet, tempat cuci tangan, pembangunan toko oleh-oleh dan penerapan sapta pesona, 3) partisipasi keterampilan dan kemahiran yang sudah melibatkan beberapa masyarakat berupa edukasi pertanian, peternakan, pembuatan makanan khas, dan penyediaan pemandu lokal, 4) partisipasi harta benda seperti penyediaan *homestay* dan toko oleh-oleh yang dari masyarakat belum ada dan masih dalam tahap perencanaan.

***Kata Kunci: Partisipasi Masyarakat, Pengembangan Kampung Wisata, Kampung Payo***